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Nagi Town Board of Education News

奈義町におけるさまざまな教育の取り組みを紹介します

発行：奈義町教育委員会学事課

―夢に向かって自ら学び

ともに高めあう「なぎっ子」―

●問い合わせ先

奈義町産の食材を通して奈義のすばらしさを知り、ふるさと奈義町への愛を深めてもらおうと、小学校6年生を対

象に食体験事業を行いました。令和3年度から始まり、昨年から町内のピッツェリアラジータさんにご協力いただい

ています。イタリアナポリのピッツアを通して、食材の味や調理の仕方も体験し、イタリア文化についても学びました。

11月27日(金)に1組が、12月4日(月)には2組が体験する予定です。1組の児童は、間近で見るプロの技と本

場の味に、「すごい！」「めっちゃおいしい！」と感激し、代表の高山さんに積極的に質問をしていました。

まずは昔ながらの方法で水、塩、酵母、小

麦粉を混ぜ、ピザの生地を作る体験をしま

した。本来なら1時間ほどかけて、耳たぶ

の柔らかさになるまでこねます。少しでも

近づけようと、みんなで必死にこねました。

ネットに依存しないためにはどうす

ればいいか真剣に話し合い、

に理解を深めたようでした。授業で

学んだ、

や自分自身で行動をコントロールす

る力を身につけることを、これからも

実践してほしいと思います。

なぎビーフのおはなし

グループの代表者2人が厨房にお邪魔し、

すでに発酵が終わった生地を薄く伸ばし

て、具材をのせます。破れないように伸

ばすのなかなか難しい…。

ここからは職人高山さんにバトンタッ

チ。素早くピザピールにのせ円形に伸

ばしたら、背後にそびえる大きな窯に

イン！くるくる回して均等に焼き目が

ついたらあっという間に出来上がり。

あまりの早さに「お～！」と歓声が上

がりました。

出来立てはふっくらして最高においしい！そして町内産食材の主役なぎビーフはローストビーフに調理してくださいました。

とっても柔らかい！里芋を添えたナポリ風ジェノベーゼもショートパスタで食べやすく、おなかいっぱいになりました～。

ピッツアの歴史を教えてもらい、高山さ

んにも「いつからお店をしてますか？」

「ラジータってどういう意味ですか？」

など質問の嵐でした！

小中学生の皆さんは給食で学期に2回ずつ食べています。なぎ

ビーフは奈義町の指定農場で、なぎビーフ銘柄推進協議会が定め

た飼料と勝英地域特産の黒大豆「作州黒」

を与えられて生産された肉牛のことを指

します。5年に一度の全国和牛能力共進会

には、岡山県代表として連続出場し入賞

しています。今では取扱店が増え贈り物

としても広く使われ認知度が高まりまし

た。まさに奈義町が誇るブランド牛です。



紙面で伝えきれない教育委員会の取り組みを投稿しています！👉

●問い合わせ先 奈義町教育委員会学事課（文化センター内）

Tel：0868-36-4195 / E-mail：kyouiku@town.nagi.lg.jp

「奈義町教育委員会」更新中！ 

岡山国道事務所では道路の除雪や凍結防止のために、除雪

機械を使用します。本格的な降雪シーズンを前に、１１月２９日

（水）、関本地内の除雪基地で除雪車の出発式が行われました。

中央東幼稚園の園児たちが招かれ、除雪トラックなどの大型

機械を見学しました。実際に乗せてもらったり、雪に見立てた紙

吹雪を「ロータリー除雪車」が吹き上げる様子を見て、子どもた

ちは大はしゃぎ。「かっこいい！」と目を輝かせ、全員で「雪のお仕

事頑張ってください。エイエイオー！」と出発を見送りました。

昨シーズンは記録的な大雪となりました。除雪車の活躍を期

待する一方、今年も積雪や凍結に備え、けが等がないように気を

付けましょう。

中央東幼稚園児 除雪車出発式に参加しました

階段はステージとしても利用できます

ベンチを

活用して

意見を

まとめる

生徒たち

11月13日(月)、中学校ナギヒロバで2年生を対象とした生徒指

導講演会が行われました。講師として国立教育政策研究所 総括研

究官の高橋典久先生が来られ、「よりよい生活を送るために大切な

こと」をテーマに、スマホを題材にした授業を行っていただきました。

その後グループに分かれ、スマホの適切な使い方などについてディ

スカッションし、全体の場で意見を発表しました。

生徒らは、これからの情報社会で

ネットに依存しないためにはどうす

ればいいか真剣に話し合い、お互い

に理解を深めたようでした。授業で

学んだ、現実生活の充実を図ること

や自分自身で行動をコントロールす

る力を身につけることを、これからも

実践してほしいと思います。

中学校新校舎"ナギヒロバ"が大活躍です☆

備え付けのスクリーンは講義や

発表の場に最適です

12月10日(日)には奈義

町SDGs円卓会議が今

年も開催されます。

SDGsの17のゴールの

一つ「住み続けられるま

ちづくり」の実現に向け、

子育てや教育の大切さを

全国に発信します。👉

⇦路面の雪や

氷を削り取る

除雪グレーダ

⇨雪だー

と大興奮


